

“LA NACIÓN MBYA GUARANÍ, UN PUEBLO QUE ADORA A SU CREADOR”



Soy Lorena, trabajo en la etnia Mbya Guaraní, en la Provincia de Misiones Argentina, Frontera Paraguay/Brasil. Durante estos meses Dios nos está guiando como equipo a buscarle mucho en oración y meditación de su Palabra, nos reunimos cada lunes para pasar tiempo con él y lo que nos revela y nos habla constantemente: **“Dejarnos guiar por el Espíritu Santo, renunciar a toda agenda o estrategia, ver y unirnos donde él ya está trabajando”**

¡ Has una pausa y tómate unos minutos para leer estas noticias y alabar a Dios por su obra entre el pueblo Mbya Guaraní !

TEKOA (ALDEA) GUAPÓ Y POTY

El amado Espíritu Santo está haciendo cosas muy lindas en esta aldea, aquí tenemos a nuestros hermanos Reyes: Víctor, Isidoro, Camilo, Fabio y Janina, con sus respectivas familias. Son ellos los que hace unas semanas se reunieron para hablar sobre la necesidad de realizar reuniones “cultos”, siempre buscamos que sean ellos los que tomen la iniciativa, y gracias a Dios que todos tienen el mismo sentir, de buscar a Dios, como ellos dicen en sus palabras: **“necesitamos estar fuertes en Dios”**. Así que se empezaron a realizar las reuniones, nuestro hermano Isidoro Reyes es el que tiene a cargo la organización. Las reuniones las tenemos en los patios de sus casas, bajo los árboles. Compartimos la Palabra de Dios a través de las Historias Cronológicas, estamos estudiando la historia de La Creación y la Caída. Ya que la cosmovisión del pueblo Mbya está centrada en la Creación ordenada por un Ser Supremo Ñamandu (el Creador, el Verdadero Padre) pero no lo conocen como el Dios de la Biblia.



SANIDAD

Un día estábamos visitando a nuestro hermano Fabio Reyes y nos comentó algo que ya sabíamos y por quien veníamos orando, sus palabras fueron: “En el Opy (templo en la creencia guaraní) está Norma, una mujer que llevaba dos semanas siendo cuidada, tratando de ser sanada por el Opygua (líder espiritual/chaman). Cuando un guaraní se enferma lo llevan al Opy para curarlo o determinar si esa enfermedad es para ser curada de acuerdo a sus creencias o si es para ser tratada en el hospital.

Nuestro hermano Fabio quería que Norma tuviera un encuentro con Dios, que él se le revele para que ella sea sanada, él sentía mucho en su corazón ver así a su hermana/paisana y quería lo mejor para ella. En ese momento Dios trajo a mi corazón el texto bíblico de San Juan 14:13 **“Pueden pedir cualquier cosa en mi nombre, y yo la haré, para que el Hijo le dé gloria al Padre”** le explique el texto y le dije que en ese mismo momento oráramos por ella, así lo hicimos, fue un tiempo de intercesión muy profundo, el Espíritu Santo ministrándonos en ese lugar. A la semana siguiente cuando la pareja Misionera Rafael e Ivanna vuelven a la aldea, (yo estaba en la aldea de Leoni Poty) se encuentran con la noticia que Norma ya estaba en su casa, se sentía mucho mejor, lo hermoso es que esa misma tarde todos se reunieron para tener un tiempo de oración, alabanza y dar testimonio de las cosas que Dios está haciendo entre ellos. ¡DAMOS GLORIA A DIOS!



“Que las naciones te alaben. Oh Dios, sí, que todas las naciones te alaben” Sal. 67:3

SUEÑOS, DIOS HABLA

Conocimos a Camilo y Marcial Reyes, dos chicos que conocieron a Jesús a través de un sueño, como equipo venimos orando así: que Dios se les revele en sueños y visiones. Ahora estos dos hermanos participan en cada reunión, están muy animados y dependientes de Dios. Creen mucho en los sueños, eso es parte de su cosmovisión.

Algo similar sucedió en la aldea de Tacuapi donde tenemos hermanos y amigos, Dios le habló en sueño a nuestro hermano Nico y le dijo lo siguiente: **“Yo soy Su Padre. ¿Qué les falta para que me obedezcan?”** Y en el sueño Dios le decía que vaya y les cuente a sus hermanos, a tres chicos en particular y uno de ellos era nuestro hermano Isidoro.

CELEBRACIÓN



Para el día del niño hicimos una chocolatada, fue lindo tener un tiempo de compartir con todos los niños y con algunos padres de familia, el cacique Hilario Reyes estuvo presente; cuando él se acerca a una de nuestras actividades es señal de que está agradecido y eso lo valoramos mucho y agradecemos a Dios.



TEKOA (ALDEA) LEONI POTY

El mes pasado recién obtuvimos el permiso del cacique Víctor Ayala para volver a la comunidad y visitar a nuestros amigos y hermanos, así que los días martes y viernes estamos con ellos volviendo a retomar las relaciones. Les visitamos en sus casas, charlamos y si se da la oportunidad de orar juntos, lo hacemos.

En este tiempo estamos orando para que Dios envíe lluvia, ya que algunos han sembrado o han preparado sus terrenos y hace más de tres semanas que no tenemos lluvia.



Nuestro hermano Daniel y Nicolasa

“Que las naciones te alaben. Oh Dios, sí, que todas las naciones te alaben” Sal. 67:3

CUMPLEAÑOS

Gracias a Dios pasamos mucho tiempo con nuestros hermanos Daniel y Nicolasa, compartimos con ella el día de su cumpleaños, le llevamos una torta, reflexionamos en la Palabra y agradecemos a Dios por su vida, ella estuvo muy feliz.



FORMA DE TRABAJO

Una de las formas de trabajo de nuestro equipo entre este pueblo es enfocarnos en las **“relaciones interpersonales o evangelismo personal”** sin relaciones fuertes no hay evangelismo/discipulado. Ellos ven nuestro estilo de vida, nuestro ejemplo e imitan.

Como equipo estamos para acompañarles, guiarles y enseñarles la Palabra para que ellos luego lo hagan con su gente, y Dios ya está poniendo ese sentir en sus corazones. La verdad que es un tiempo muy lindo, no tengo palabras para explicarles lo que siente mi corazón en este momento y las cosas que pasan en estos lugares. Cada cosa que pasa en su crecimiento espiritual es un pasito que Dios nos permite ver y glorificarle. No es fácil, de poquito a poquito, pasito a pasito se va avanzando.

ORACIÓN

Así como hay familias en las aldeas que nos quieren, que les gusta que les visitemos, sabemos también que hay gente que no nos quiere, por el hecho de ser criollos y evangélicos y no quieren la religión del criollo. Se siente la presión espiritual. Los días martes me toca ir sola a la aldea de Leoni y en algunas ocasiones he sentido temor, pero no temor de ir sola, sino un temor en lo espiritual, ataque del enemigo, no sé cómo explicarlo. **Ora**, que Dios nos cuide. El año pasado el trabajo recaía sobre siete misioneros, hoy somos tres y se siente el desgaste.

MOTIVOS DE ORACION

- Por nuestro equipo, Que seamos cada día sensible y obediente a la guía del Espíritu Santo para unirnos ahí donde él está trabajando.
- Que Dios siga cuidando a este pueblo del Covid 19
- Que Dios siga mostrándoseles de acuerdo a su soberanía, ya que él los creó y conoce su cosmovisión.
- Que Dios levante de ellos hombres y mujeres que sientan la carga por compartir el evangelio con sus paisanos.
- Ora por mi salud estoy pasando por un tema de salud gástrico. Que el nombre de Cristo sea Santificado.

GRATITUD

- Gracias a Dios por tu ministerio, por tus manos y rodillas levantadas.
- Gracias por ustedes, por ser parte del obrar de Dios en esta etnia, gracias por orar, por sus ofrendas sacrificiales, gracias por sus mensajes y llamadas, gracias por ese acompañamiento, Gracias **por estar**.

Les ama siempre, su misionera y amiga Lorena Peña Campoverde



No subir a redes sociales. Gracias 😊

“Que las naciones te alaben. Oh Dios, sí, que todas las naciones te alaben” Sal. 67:3